

"Contadora" discute el tema: equilibrio militar

Panamá, Mayo 16 (UPI). Los Vicecancilleres del Grupo de Contadora y los representantes plenipotenciarios de las naciones de Centroamérica sostuvieron hoy una prolongada sesión para tratar de afinar algunas diferencias surgidas en los dos días previos de la cita.

Los diplomáticos entraron al salón de un hotel panameño a primera hora del día y luego de un breve receso para almorzar cerca del mediodía, reanudaron sus discusiones.

En la segunda jornada de la junta de tres días iniciada el Martes, los diplomáticos tuvieron un leve progreso en

cuanto a cruciales asuntos militares.

Los representantes de los países centroamericanos y de los del Grupo de Contadora —Colombia, México, Panamá y Venezuela— deberían redactar un acuerdo de paz completo para poder convocar a una reunión de los nueve países que terminaría con la firma de un tratado.

Sobre el equilibrio militar

"Hubo una larga discusión sobre el concepto del equilibrio —Pasa a la página 67—

Bajan importaciones petroleras de E. U.

Nueva York, Mayo 16 (UPI). Las importaciones de petróleo crudo y productos refinados en Estados Unidos bajaron 10,6 por ciento en Abril cuando la desaceleración económica atenuó la demanda, informó hoy el American Petroleum Institute.

La demanda de gasolina aumentó 2,6 por ciento en Abril en relación al nivel de un año antes, pero las entregas de combustible residual utilizado en las plantas eléctricas e industriales, bajaron 25,3 por ciento, y la demanda de combustible para calefacción cayó

—Pasa a la página 68—

Avión ruso desaparece sobre Mar del Japón

Tokio, Mayo 16 (UPI). Un avión soviético que volaba sobre el Mar del Japón desapareció hoy, en la misma área donde hace 20 meses fuerzas soviéticas derribaron un avión sudcoreano, informaron funcionarios japoneses.

El Ministerio de Relaciones Exteriores del Japón

indicó que la nave desaparecida era un avión de pasajeros de la aerolínea estatal soviética, Aeroflot, pero el Ministerio de Defensa, que supervisa el movimiento de aviones en la zona, se negó a especificar si se trataba de un aparato comercial o militar.

—Pasa a la página 68—

Investigarán a militares "golpistas" en Uruguay

Montevideo, Mayo 16 (AP). El Ministro de Defensa Juan V. Chiarino prometió hoy investigar una denuncia formulada por un diputado opositor sobre ciertas actitudes "golpistas" de miembros de las Fuerzas Armadas en una pequeña ciudad del interior del país.

"Hablaré con el comandante en jefe del ejército... para que inmediatamente

se tomen las medidas correspondientes", dijo Chiarino al diario "El Día".

El diputado nacionalista German Oller denunció ayer que grupos de soldados del ejército a las órdenes de oficiales y vistiendo ropas de fajina, marchan en horas de la madrugada por las calles de San Ramón.



Reuter, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DISCURSO DE DUARTE. Washington, Mayo 16. (REUTERS). El presidente Ronald Reagan observa al presidente salvadoreño José Napoleón Duarte, mientras este pronuncia su discurso. Posteriormente Reagan agradeció el apoyo del presidente Duarte a su "iniciativa de paz" y al embargo comercial contra Nicaragua.

Gobierno brasileño ya no mediará en huelgas

Río de Janeiro, Mayo 16 (AP). El gobierno del presidente José Sarney superó una presunta crisis interna al retirarse como mediador de las huelgas del país, dejando así el campo abierto a las negociaciones entre los empleados y patronos.

La negociación debe realizarse "sin la intervención

del gobierno, a través del contacto directo entre los dirigentes patronales y de los trabajadores", dijo el senador Fernando Henrique Cardoso, jefe de la facción gubernamental en el Congreso, al explicar la determinación del gobierno del presidente Sarney, que cumple hoy dos meses y un día en el poder.

Breves Internacionales

Liberan funcionario de ONU en Beirut

Beirut, Mayo 16 (UPI). Un funcionario de las Naciones Unidas fue liberado hoy luego de más de 24 horas de secuestro y se encuentra en buen estado, dijeron funcionarios de la ONU.

21 cadáveres de mujeres en Guayaquil

Quito, Mayo 16 (AP). Guayaquil, la más populosa ciudad del país, ha sido conmovida por el hallazgo en los últimos meses de 21 cadáveres de mujeres jóvenes que según la policía fueron violadas, torturadas y degolladas antes de ser abandonadas en las afueras.

—Pasa a la página 68—

Aprueban pista chilena a transbordadores EU

Santiago, Mayo 16 (UPI). La Fuerza Aérea Chilena informó hoy que aprueba un proyecto para ampliar el aeropuerto de la Isla de Pascua, para que sirva de eventual pista de emergencia para los transbordadores espaciales de Estados Unidos.

El director de operaciones de la FACH, general Ramón Vega, dijo que la Dirección de Aeronáutica y el Espacio de Estados Unidos, iniciará un nuevo pro-

yecto de vuelos del transbordador que consulta órbitas polares, las que coinciden con la posición de la Isla que resulta óptima para una emergencia.

Agregó que desde comienzos de 1985, la NASA y la Dirección de Aeronáutica Civil iniciaron la elaboración de un estudio que contempla las condiciones impuestas por Chile para acceder a la petición estadounidense, lo que se encuentra en su fase final.

Advertencia de la OTAN a Occidente

Londres, Mayo 16 (AP). El Secretario General de la Alianza Atlántica, Lord Carrington, advirtió hoy que Occidente no debe cifrar todas sus esperanzas en el programa defensivo espacial conocido como "Guerra de las Galaxias", a expensas de la fuerza disuasiva nuclear.

Lord Carrington, que fue canciller británico, dijo ante el Real Instituto de los Servicios Unidos de Londres que la fuerza disuasiva actual no podría mantenerse en funcionamiento si la OTAN no tomaba plenas ventajas de lo que podía ofrecer la nueva tecnología.

Pero en un discurso que indicaba su propia cautela acerca de los eventuales efectos de los sistemas defensivos del programa espacial propuesto por el presidente norteamericano Ronald Reagan, advirtió:

"Debemos tener cuidado de no contar nuestros pollitos estratégicos antes de que nazcan y mantener la infraestructura política y técnica de nuestra presente estrategia, hasta que estemos seguros de que tenemos algo mejor para poner en su lugar".

—Pasa a la página 68—



Reuter, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PROTECCION. Washington, Mayo 16 (Reuters). El presidente Reagan sostiene un paraguas para protegerse de la lluvia, mientras camina por el Jardín de las Rosas con el presidente de El Salvador, José Napoleón Duarte.

Nombran nuevo Pdte. Yugoslavia

Belgrado, Mayo 16 (UPI). El gobierno colectivo de Yugoslavia nombró hoy presidente por los próximos 12 meses al vicepresidente Radovan Vlackovic, séptimo jefe de Estado desde que murió el mariscal Tito en 1980.

Vlackovic, de 62 años, veterano funcionario del Partido Comunista que comenzó su carrera como

curtidor.



Reuter, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REUNION DE CONTADORA. Panamá, Mayo 16 (Reuters). Vicecancilleres del Grupo de Contadora y representantes de los países de C.A. sostienen una prolon-

gada sesión, tratando de resolver algunas diferencias surgidas en los primeros días de la reunión. Se informó que han logrado leves progresos en cuanto a cruciales asuntos militares.